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Der Hessische Landtag diskutiert heute auf Antrag der AfD über die Einsetzung 

eines Untersuchungsausschusses zum Universitätsklinikum Gießen-Marburg. Dazu 

erklärt die wissenschaftspolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten:

„Die AfD hat keine einzige Frage aufgeworfen, die noch nicht beantwortet ist! Dann einen

Untersuchungsausschuss einzufordern, ist ein starkes Stück. Die AfD hat sich das ‚Best

of‘ der letzten Fachausschuss-Sitzungen herausgepickt und will die Fragen nun in einem

Untersuchungsausschuss recyceln. Sollte es noch Verständnisprobleme geben, lassen

sich alle aufgeworfenen Fragen in Berichtsanträgen oder Anfragen beantworten.“
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